

# 帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)  
～質の高い教育活動の推進から～

## 万が一に備えて！

9月24日(火)、本校では「不審者避難訓練」を実施しました。ねらいは、不審者が校舎内に侵入してしまった際に児童が安全に避難できるように約束事等を確認し、適切な避難ができるようにすること。登下校の途中や公園で遊んでいる際に不審者に遭遇してしまった際に安全に逃げられるようにする力を身に付けさせることです。

そこで、不審者が侵入した際の暗号をもとに各教室から体育館まで実際に避難する訓練を行い、その後、警察の方から、不審者対応

についてワークショップ形式でご指導いただきました。

左写真は、先日、コンビニ強盗があった際に、集団下校を行った際の物です。整然と行動できていると思います。(登校時は、まだ学校に連絡が入っておらず、対応できませんでした。)

今後も不審者が現れたという情報が入ったときには、楽メの活用や今回の訓練で身に付けた力を活かしながら、児童が安全に各家庭まで帰れるように対応していきたいと思います。



各学年とても上手な写生画が完成し、校舎内に掲示されています。個人懇談でご来校の際は、ぜひご覧ください。



### <確認ください>

急に雨が降った際に児童に貸し出していた黄色い傘がすべてなくなっていました。入学時に各家庭に1本ずつ配布した物と同じかさです。

もし、戻すのを忘れてしまいお家にありましたら児童に持たせてください。

### <お知らせ>

年間に学習する時間数は学年に応じて決められています。つきましては、10月から4年生については、時間調整のため毎週金曜日は5時間授業になります。下校時刻が変わりますのでご注意ください。

# 帯小ブログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)



## 9月11日(水)「クラブ活動」

クラブ活動がありました。スポーツクラブではフラッグフットボール用のフラッグを使って、しっぽ取りおにごっこを行いました。腰についたフラッグをねらい集め、勝敗をつけるのですが、これがなかなかの運動量となります！ですが、さすがはスポーツクラブの子どもたち。楽しそうに体育館を走り回っていました！

## 9月12日(木)「職場体験学習」

帯広第五中学校から2名の中学生が職業体験学習として子どもたちと過ごしてくれました。生徒ではなく教師の立場として、子どもたちと関わってくれた中学生の二人は、「教員という仕事にますます興味をもちました」と感想を述べていました。中学生にとっても帯広小学校の子どもたちにとっても素敵な1日となりました。



## 9月17日(火)「写生会」

4年生の「花の絵」が完成に近づいてきました。下絵に着色していくのですが、3年生の時と比べ、水加減が上手にだったり、丁寧にゆっくりと筆を進めたり等、子どもたちそれぞれから成長を感じる姿が見られました。子どもたちも自分たちの成長を実感している様子で「お気に入りの絵になる」と嬉しそうに楽しそうに描いていました。

## 9月18日(水)「かけはし活動」

5年生が「かけはし活動」の学習で聖公会幼稚園を訪問してきました。じゃんけん列車や新聞じゃんけんなど、園児が喜んでくれるような遊びを企画したり、園児と目線を合わせて笑顔で話しかけたりするなど、園児を思いやる気持ちがいっぱいの楽しい時間となりました。



## 9月25日(木)「郷土体験学習」

4年生が郷土体験学習に行ってきました。ふるさとの自然や基幹産業について体験的に学ぶことをねらいとした学習です。帯広百年記念館や稲田浄水場などを見学しながら熱心にメモをとるなど、意欲的に学習してきた子どもたちでした。

# がんばったね！

田中君が珠算で頑張った成果を、目黒君と松田君がサッカーの大会で優勝したことを、のぞみ学級の子どもたちが、エコキャップを使って校章を完成させたことを報告に校長室に来てくれました。みんな素晴らしい！

